

Le Patron des Sport n'était pas visible à la cérémonie de passation de pouvoir entre le Président du Comité de normalisation et le nouveau Président élu de la Fédération Camerounaise de Football

En effet, le ministre des Sport et de l'Education Physique a brillé par son absence ce mardi 18 Décembre 2018 au Palais polyvalent des Sports de Yaoundé, c'était lors de la cérémonie de l'installation de Seidou Mbombo Njoya, nouvellement élu, avec 46 voix sur 66, contre 17 voix seulement pour son principal challenger, Joseph Antoine Bell au poste du président de la Fecafoot

Aucune raison ne filtre sur l'absence de Bidoung Mpkatt, de même, il s'est fait représenté par Bernard Philippe Obama, Secrétaire général du Minsep

C'est finalement après l'installation officielle que le Ministre a reçu le nouveau comité exécutif de la Fecafoot